



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 38º/14 Diciembre
Campeonato Autonómico de Slalom

Gran Canaria despide este fin de semana el Campeonato Autonómico de Slalom

- Con una espectacular lista de inscritos, el Memorial Jorge Santana reúne nada menos que 53 Turismos y 11 Car Cross.

El Campeonato Autonómico de Slalom se despide a lo grande el próximo domingo. El ya popular Memorial Jorge Santana que se celebra en el Circuito Ciudad Deportiva Islas Canarias congrega a más de 60 participantes, una cifra realmente interesante.

Destaca la presencia de Armide Martín, campeón autonómico y provincial de rallyes sobre tierra esta temporada, que repite con su Mitsubishi Lancer Evo IX. Con monturas similares estarán los mayoreros Gustavo Sosa y Manuel Gutiérrez, que mantienen vivas sus opciones al podio final en un campeonato que ya es de manera virtual para el Subaru Impreza de Juan Pedro García, también presente en la prueba que despide el curso. Destaca también la presencia de un veterano en las pruebas sobre tierra, Francisco Romero, que en el trazado de Telde despedirá su temporada a los mandos del habitual Mitsubishi.

Tratando de defender su posición de podio provisional encontramos a Javier Pérez (Peugeot 106), que deberá emplear la calculadora ante tanto vehículo tracción total, entre los que encontramos, además de los favoritos a la victoria, a Rayco Hernández (Mazda 323 GT-R), Gilberto Hernández (Mitsubishi Lancer Evo IX), Iriome Perdomo (Subaru Impreza), Miguel Jiménez (Nissan Pulsar) y Rafael Pérez (Volkswagen Golf), entre otros.

Entre los Car Cross el título también es de manera virtual para el ausente Domingo Ramos, por lo que la atención se centra en la definición final del podio. En este sentido destacamos la presencia de Miguel Santana (Speed Car 2) y José Manuel González (Speed Car 2), segundo y cuarto respectivamente –el tercero en el campeonato no está inscrito- separados por 11 puntos. Isidro Manuel Delgado (Speed Car 2) y Arístides de León (Speed Car 2) también cuentan con opciones matemáticas al podio final cuando están a 20 y 32 puntos de éste respectivamente.

Todo hace indicar que la prueba será muy diferente a lo visto el resto de la temporada, por un lado por la cantidad de inscritos y, por otro, por un terreno que ha recibido abundante agua durante las últimas semanas, lo que dejará el trazado tremendamente espectacular.